

Diario de aprendizaje 20: 30 de Abril

Posiblemente la clase más desentusiasmante del semestre, creí que los avances que teníamos en mi equipo eran considerables y hoy pude notar que aunque suene un tanto exagerado está peor de lo que pude imaginar... En muchas ocasiones no logro saber si una buena parte de la culpa me corresponde o es al igual en todo el equipo.

Realmente quisiera realizar un proyecto sobresaliente para demostrarme que puedo lograrlo e ir en contra de mis predicciones de la primera clase aunque a estas alturas ya no sé qué podría pensar. Durante esta sesión aprendí 3 modelos importantes que facilitan el desempeño cognitivo y habilidades de internalización de instrumentos psicológicos. Estos 3 modelos son: Key to learning, instrumental enrichment and tools of the mind; de los cuales dentro de nuestro proyecto estamos usando 2 para su desarrollo.